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 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat 

 

13.11.2014 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der BIZ-Ratsfraktion:  Thema: "Vinothek" 
 
 
 
 
 
Um die Vinothek, die im Forum Confluentes integriert ist, ist es sehr still geworden. In der 
Öffentlichkeit, im Internet oder der Tagespresse ist sie nicht mehr präsent. 
 
 
 
Daher fragt die BIZ an: 
 
 
Wie hoch waren die Kosten für die Vinothek im Forum Confluentes? 
 
Welche Veranstaltungen haben dort seit Eröffnung stattgefunden? 
 
Welche Winzer haben hier über welchen Zeitraum ihren Wein präsentiert? 
 
Warum erscheint im Internetauftritt vom Forum Confluentes kein Hinweis auf die Vinothek? 
 
Welches Amt ist für die Vinothek verantwortlich? 
 
Wird oder wurde für die Vinothek städtisches Personal eingesetzt? Wenn ja: Wann mit wie  
vielen Stunden und über welchen Zeitraum? 
 
 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


